

二学年だより

No, 4

令和6年 5月 2日
太宰府市立太宰府西中学校
文責:

体育会に向けて!

～ 3年生を支え、1年生を引っ張る ～

いよいよ今日の結団式から体育会が動き出しました。去年は、入学してきたばかりで、中学校の体育会がどのように進んでいくのかよくわからないまま、バタバタと、しかもアツと言う間に終わったのではないのでしょうか。しかし、今年は少し違います。言われたことをやるだけの体育会から、中堅リーダー学年として自分たちで考え、気づいたことは率先して行動していく体育会であってほしいと思います。体育会を作り上げるのはあなたたち一人一人です。みなさんの成長ぶりが楽しみです。



さて、今年ブロックリーダーには、次の3つのことを常に考えながら活動してほしいと思います。

1. まず自分から動く。そして、自分が見本になる。
2. きついときこそ、前向きな言葉だけを使う。
3. ブロックの仲間を信じ、みんなを楽しませ、感動させる。
そして、一緒に感動する。

学級の中には、行事には積極的に参加したくないという人がいるかもしれません。運動が苦手な人は、「体育会に出たくないな～」と思うだろうし、音楽が苦手な人は、「合唱コンクールでみんなの前では歌いたくないな～」と思ってしまいうでしょう。しかし、そのような気持ちは、学級の雰囲気を変えられると思うのです。

その条件として、まずリーダーが一生懸命取り組むこと。リーダーの一生懸命な姿に心を打たれて、消極的な生徒もがんばろうという気持ちになるのです。「リーダーがこれだけがんばってるんだから、私たちも・・・」という気持ちをリーダー以外の人たちが持てれば最高ですね。決して無理強いするのではなく、自然にみんながそう思えるようになると素晴らしいです。その気にさせる雰囲気作りを心がけてください。

また、昨年みなさんがそうであったように、初めて間近で先輩たちと共に行動する下級生は、何かと不安になります。わからないことが多い中で知らない先輩と一緒に行事にのぞむのです。どのような気持ちになるかは、もうわかりますね。そんな後輩たちに接するときの先輩の姿や言葉は、良くも悪くも心に残っていきます。後輩が「ほっ」と安心するような声かけができれば素敵ですね。失敗を許さない姿勢ではなく「気にしないでいいよ、次頑張ろう」と温かく励ます姿勢であってほしいです。

各競技も、ブロック演技も、本気で取り組んで楽しめば、終わった後に感動や達成感など、たくさんの良いことが心の中に残ります。でも、手をぬけば、手をぬいた分練習が苦となり、本番もなんとなく終わって…。そこには何も生まれません。

仲間を大切に、互いに頼り合いながら、体育会に取り組んでほしいです!力を合わせれば、できないことなんてありません!仲間を信じて、自分を信じて!

ある先輩からのメッセージ

体育会リーダーの紹介

	ブロックリーダー	パネルリーダー	色
1組			黄
2組			
3組			赤
4組			青
5組			



人は足りないからこそ助け合える。
体育会でたくさんの助け合いを!

ゴールデンウィークの過ごし方について

ゴールデンウィークの宿題は計画的に行いましょう。
規則正しい生活を心がけ、体調を管理していきましょう。
また、スカートやズボンの丈が短くなっている人は、調整しておきましょう。



教科	課題	提出日・提出の仕方
国語	○文法の復習プリント3枚 ○書写ブックをP11まで終わらせる。	どちらも5月7日朝の会 国語係が集めて提出
数学	○「数学2年へのとびら」 解いて、丸つけ、やり直しまでする。	GW明け最初の授業
社会	○宿題は「なし」ですが、中間考査に向けてワークを進めておきましょう。	なし
理科	○ワークP2-P3, P6-P7, P9 (1と2) この範囲を学習ノートに記入する。	GW明け最初の授業
英語	○Bノート (やり方は、各担当から伝えます)	5月7日放課後 英語係が職員室前に提出
共通	5月2日(木)の生活ノート1日分	5月7日 8時25分までに提出

※計画的に進めて、5月7日に余裕をもって登校できるようにしましょう!

保護者のみなさまへ

先日の授業参観・PTA学年懇談会へのご参加、ありがとうございました。
子ども達は、これから毎日、部活動と体育会の練習で疲れて帰ってきます。十分な休養がとれるよう、睡眠と食事へのご配慮をお願いします。また、暑くなってきましたので、水筒とタオルを必ず持たせてください。